

COMUNIDAD (Piedras)



¡LAUDAMOS TODA INICIATIVA QUE VAYA A MEJORAR EL SERVICIO DE AGUA!

ARTURO YEPEZ

arturoyep@redcom.net



AFP / Pornchai Kittiwongsakul

Mono entregado al rock

Este monito se ve de lo más mono tocando la guitarra en el centro de entrenamiento simio Samui en Tailandia. Por unos 4,000 Thai, que equivale a 95 dólares americanos, se entrena a estos simpáticos animalitos para el deleite de los turistas o para que aquellos que los tengan como mascotas puedan hacer cosas increíbles.



VOCES DEL PUEBLO

Urgen limpieza en University Gardens

Por este medio deseamos solicitarle al Municipio de San Juan o a las autoridades pertinentes, la limpieza de un pastizal ubicado en la calle Georgetown #1010 de la urbanización University Gardens en Río Piedras.

Los vecinos hemos hecho innumerables querrelas para la limpieza del mismo, pero el dueño del terreno hace caso omiso a nuestros reclamos. No toleramos más esta situación, ya que el pastizal aparte de ser el hábitat de ratas y otros animales dañinos para la salud, se puede prestar para que cualquier delin-

cuente se esconda y cometa alguna fechoría. Aprovechamos la oportunidad para darle las gracias por ser un periódico honesto y al servicio de la comunidad.

Fam. Fernández Sánchez

Buscan acuerdo Bosque San Patricio

Sirva la presente para abordar y contestar la carta del 12 de julio del Sr. Javier Almeyda Loucil, coordinador interino de Ciudadanos Pro Bosque San Patricio, en torno a las labores del Departamento de Recursos

Naturales y Ambientales (DRNA) como parte del comanejo de dicho lugar. El Bosque de San Patricio es uno de varios proyectos de comanejo que tiene el Departamento con comunidades y grupos de interés sobre bosques y áreas que se proponen proteger. En los casos del Bosque del Pueblo, el proyecto de Monte Choca en Corozal, el humedal de Punta Tuna en Maunabo y el Bosque del Nuevo Milenio, diferentes sectores de la ciudadanía han asumido un rol activo y han trabajado mano a mano con nuestro personal para el desarrollo de los proyectos y la solución de una gama de dificultades. Sin embargo, a diferencia de Monte Choca y Punta Tuna, San Patricio cuenta con una conexión directa al Departamento a través de Eduardo Cintrón, el oficial de manejo. Cintrón ha estado coordinando con la Región de San Juan el mantenimiento y vigilancia del

sector, ha participado de las charlas educativas del Comité de Ciudadanos y de seguimiento a las gestiones administrativas relacionadas a ese lugar. En su carta el Sr. Almeyda hace referencia al establecimiento de estacionamientos ilegales en la colindancia del bosque, asunto que está sometido para análisis a la División Legal del DRNA. Recientemente se atendió una queja en cuanto a un supuesto nuevo estacionamiento que resultó ser la misma situación que ya se conocía. También se atendió una queja de una vecina molesta por los reptiles e insectos que invadieron el patio trasero de su residencia.

Se han hecho rondas de vigilancia a cargo de la región de San Juan del Cuerpo de Vigilantes y tareas de limpieza con el apoyo de las brigadas de la Oficina Regional de San Juan. Tan reciente como la semana pasada, poco antes de sus expre-

siones públicas, el Oficial de Manejo y el teniente Iván Pérez de la región de San Juan participaron de labores de limpieza y vigilancia. Como parte del trabajo realizado, la comunidad está consciente de que el Oficial de Manejo compró e instaló un umbráculo para germinar plantas de especies endémicas y nativas con el fin de poco a poco sustituir especies exóticas en beneficio de la flora y fauna nativa que habitan allí. El DRNA está en trámites para obtener un vehículo de motor asignado al bosque. Mientras, se está gestionando la infraestructura necesaria, como servicios de agua, electricidad y teléfono, y ya se cotizó la instalación de un portón eléctrico para la entrada con un contratista privado.

Luis E. Rodríguez Rivera
Secretario
Depto. de Recursos Naturales y Ambientales

ESTUDIOS GENERALES